

mgen[★]



mgen[★]

70 ans

Assemblées Générales - Paris 6 et 7 juillet 2016

Mutuelle
santé &
révoyance

MGEN,
la référence
solidaire.



SOMMAIRE

Edito	Page 2	Prévention	Page 8
Communiquer	Page 3	En mutualité	Page 10
Partenariat	Pages 4-5	Assemblées Générales	Page 11
Entretiens	Pages 6-7	Comité de section	Page 12

JOINDRE LA MGEN 24H/24

- **dans nos locaux :**

Accueil physique

le lundi de 10h00 à 12h30
et de 13h30 à 17h30

du mardi au vendredi
de 9h00 à 12h30 et de 13h30 à 17h30

sur rendez-vous : tous les jours
de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 18h

Centre de service MGEN des Landes
455, avenue Eloi Ducom
40000 MONT DE MARSAN

- **au téléphone**

du lundi au vendredi
de 8h00 à 18h30

☎ **36 76**

- **par courrier électronique**

24h/24 à partir
de votre espace personnel sur
www.mgen.fr

- **à Dax**

le mercredi de 9h00 à 12h30
et de 13h30 à 17h00

dans les locaux de la MAE
107, Av St Vincent de Paul

Horaires accessibilité centre d'appel : 3676

(Coût d'un appel local depuis un poste fixe)

Pour joindre rapidement la MGEN,
nous vous proposons de tenir compte
des périodes indiquées dans le tableau
ci-dessous.

	Lundi	Mardi	Mercredi	Judi	Vendredi
8h					
9h					
10h					
11h					
12h					
13h					
14h					
15h					
16h					
17h					
18h					

■ Accessibilité facile ■ Attente prévisible

Fréquentation accueil

Préférez les créneaux
où la fréquentation est la plus faible !

	9h 10h	10h 11h	11h 12h	12h 12h30	13h30 14h	14h 15h	15h 16h	16h 17h	17h 17h30
Lundi	Fermé								
Mardi									
Mercredi									
Judi									
Vendredi									

■ Faible ■ Moyenne ■ Forte

Édito

Le 8 décembre 2016,

la MGEN fête ses 70 ans.

- **70 ans** avec une seule mission : garantir à tous l'accès à des soins de qualités.
- **70 ans** de construction collective et d'engagement militant.
- **70 ans** de solidarité, de laïcité, de démocratie et de transparence.
- **70 ans** de combats contre l'exclusion et la discrimination.



Le président
Alain GASTON

Forte de son histoire, la MGEN reste résolument tournée vers l'avenir.

En 2016, après l'arrivée des adhérents issus de la MGET et le lancement des nouvelles offres globales débutent la campagne du référencement dans la fonction publique et le lancement de la nouvelle gamme d'offres jeunes Ôji.

En 2017, le rapprochement MGEN – Istya – Harmonie mutuelle aboutira à la création du 1^{er} groupe mutualiste français qui protégera plus de 10 millions de personnes.

Toutes ses évolutions, ses innovations ont pour unique but de toujours mieux protéger nos adhérents.

À la section départementale MGEN des Landes, avec l'arrivée de huit nouveaux élus au Comité de section, d'un nouveau délégué, d'un nouveau responsable d'équipe et l'élection d'un nouveau président, fidèles aux valeurs mutualistes, nous sommes prêts à relever tous ces défis.

Alain GASTON

PS. : À l'occasion de ce premier « édit », j'adresse un salut amical à mes deux prédécesseurs à la présidence de la section départementale MGEN des Landes, Guy Lasserre et Yves Sagazan : le premier m'a conduit à entrer au Comité de section, le second à prendre sa succession. Je les en remercie.



Au revoir. Merci !

À l'issue du Comité de section de rentrée, les élus et les collaborateurs de la MGEN des Landes ont remercié pour les nombreuses années au service des adhérents des Landes, Marie-Claire Barreau et Annie Béziat.

Ils ont également salué le départ des élus qui ne renouvelaient pas leur mandat (sur la photo, Gérard Promp et Bernard Laporte, excusés Jean-Jacques Bascou, Jean-Noël Capdeville, François Dedebar, Christine Poulet)

BULLETIN N° 51

Directeur de la Publication : **Alain Gaston**

tirage : 13 500 exemplaires - Impression : imprimerie Lacoste - Roque - Mont-de-Marsan
imprimé sur papier recyclé - dépôt légal à parution



Communiquer avec la MGEN

mgen*

Exemple d'échanges avec la MGEN suite à prescription d'une cure thermale

En décembre, le médecin traitant préconise « une cure thermale » pour rhumatologie. Munie de cette indication médicale, le choix d'un centre de soins et d'un hébergement s'impose.

Le 12 janvier, via « l'espace contact » du site MGEN sont demandées des informations sur la procédure à suivre : délais, prises en charge financière sécurité sociale, complémentaire, restes à charge...

La MGEN accuse réception de la demande sur la boîte mail de l'adhérent en garantissant une réponse sous 72 heures (hors fins de semaines et jours fériés).

Le 14 janvier, le courriel réponse arrive contenant la procédure administrative à suivre et les remboursements et forfait que l'offre souscrite garantit. La recherche de l'établissement thermal avec la détermination des dates et la réservation d'un hébergement constituent l'étape la plus longue.

15 mars, le généraliste établit la demande de prise en charge de la cure thermale qui ne peut être transmise que par voie postale tout comme la liasse « prise en charge » que la MGEN transmet acceptée le 31 mars. Il vaut mieux prévoir un délai de 30 à 45 jours avant le début de la cure.

La cure achevée **le 20 juillet**, ce même jour, envoi par poste de la facture acquittée remise par le centre de thermal.

Le 4 août, réception par poste du bordereau de paiement à l'établissement thermal par le centre de sécurité sociale de proximité du domicile : un autre échange électronique intervient avec transmission dudit bordereau scanné.

Mi-août, le dossier est réglé dans son intégralité en ayant privilégié l'utilisation du courriel depuis l'espace personnel.

Le site internet mgen.fr
Des nombreuses informations accessibles à tous !

Actus

Consulter et utiliser son espace personnel

À FAIRE CONNAÎTRE ET À PROMOUVOIR AUPRÈS DE VOS COLLÈGUES !
SERVICE GRATUIT

Votre espace MGEN est également accessible depuis votre smartphone

Télécharger dans l'App Store

DISPONIBLE SUR Google play

VOTRE ESPACE PERSONNEL VOUS SIMPLIFIE LA SANTÉ !

Suivi de remboursements, attestations, annuaire santé...
Tout est dans votre espace MGEN.

Un ensemble de services utiles à portée de clic :

- Consultez vos **remboursements**.
- Gérez vos **données personnelles**.
- Recherchez **les établissements de soins et les praticiens dentaires conventionnés**.
- Trouvez les coordonnées des opticiens agréés du réseau Optistya et des audioprothésistes partenaires du **réseau Audistya**.

Avec **e-Optistya**, choisissez et commandez vos lunettes et lentilles en ligne tout en bénéficiant du tiers-payant et des conseils d'un opticien en magasin !

Remise de prix à Maé Vigneron, lauréate académique du concours de nouvelles « Étonnants voyageurs »

La MGEN étant partenaire du Festival « Étonnants voyageurs » avec le Ministère de l'Éducation nationale et Gallimard Jeunesse, il me revient l'honneur et la joie de vous féliciter, et cela à plusieurs titres :

Tout d'abord, en tant qu'être humain, pour l'empathie dont vous avez su faire preuve en décrivant l'exode forcé de deux enfants frappés par la guerre.

Ensuite, en tant qu'enseignant, pour le talent que vous avez montré en écrivant cette nouvelle : elle vous happe, elle vous envoûte, elle vous hante.

Enfin, en tant que président de la Section MGEN des Landes. Fidèle à ses valeurs de solidarité et de laïcité, MGEN est fière de soutenir la publication du recueil de nouvelles des lauréats du concours, dont vous faites partie. Premiers écrits, première publication : certains en rêvent toute leur vie, bravo !

En complément à ces félicitations, je souhaite remercier votre famille, les professeurs et l'équipe de direction du Collège Victor Duruy de Mont-de-Marsan qui vous ont accompagnée.



J'ai donc le plaisir de vous remettre ces livres, ainsi que quelques autres cadeaux qui, nous l'espérons, vous donneront l'envie de poursuivre votre chemin d'écriture.

Mont-de-Marsan, le 6 octobre 2016



La deuxième édition du Rallye des Olympes a eu lieu le samedi 25 juin 2016

Ce rallye touristique en voiture permet aux équipages de parcourir les différentes étapes à la découverte du patrimoine des Landes et de promouvoir les droits des Femmes et l'égalité entre les Hommes et les Femmes. Il est organisé par la Délégation Départementale aux Droits des Femmes et à l'Égalité, le Conseil Départemental des Landes et le Comité Départemental du Sport en Milieu Rural. Après le Bas-Armagnac en 2014, c'est le Tursan qui cette année a accueilli 50 équipages (200 personnes). Un équipage entièrement féminin a porté haut les couleurs et les valeurs de la MGEN en se classant 5^{ème}. Bravo les filles !



PARTENARIAT

mgen*

PARTENARIAT MGEN / Université de Bordeaux

université
de BORDEAUX



La MGEN a noué, depuis 3 ans déjà, un partenariat avec l'Université Bordeaux, plus précisément l'Institut du Thermalisme de Dax. Ce partenariat se concrétise à travers le soutien apporté à la licence professionnelle « Santé, Bien-être et Plaisir par l'Alimentation et la Cuisine » (SBPAC). Aujourd'hui, dans le cadre du nouveau contrat quinquennal et de l'accréditation de l'offre de formation de l'Université de Bordeaux, on parlera de Mention Métiers de la santé: nutrition, alimentation avec un parcours Prévention et Innovation Culinaire (NA PIC)



Éric LACOUTURE, qui est le responsable de cette formation à l'Institut du Thermalisme de Dax répond à nos questions :

MGEN : A qui s'adresse cette formation ?

Éric Lacouture : « La licence professionnelle SBPAC s'adresse à des étudiants titulaires d'une Licence 2, d'un BTS (Hôtellerie – Restauration, Diététique, Agro-alimentaire, Biotechnologies), d'un DUT (Génie Biologique, de BTS commerciaux (MUC et NRC) ainsi qu'à des étudiants en apprentissage (Bac + 2). Peuvent également en bénéficier des candidats ayant interrompu leurs études depuis au moins 2 ans ou demandant à bénéficier de leurs acquis professionnels sous certaines conditions. »

MGEN : Quels sont les objectifs de cette formation ?

E. L. : « L'objectif est de former des futurs managers de structures de restaurations collectives, de structures de soins, d'équipes de commerciaux du secteur agroalimentaire. »

MGEN : Quels sont les débouchés professionnels ?

E.L. : « Ils sont nombreux : directeur de site de restauration collective, responsable de cuisine

centrale, animateur formateur à l'éducation alimentaire, coach en alimentation, responsable en PME agro-alimentaire... ». Les secteurs d'activités concernés sont essentiellement la restauration scolaire, universitaire ou d'entreprise, les établissements de santé, les maisons de retraite, les centres de réhabilitation et rééducation fonctionnelle, les centres de thalassothérapie, les établissements thermaux, les résidences de tourisme, les gîtes, les chambres d'hôtes, les clubs sportifs et centres d'entraînement, les centres de recherche et développement de l'industrie agro-alimentaire par exemple. »

MGEN : Comment la formation est-elle organisée ?

E.L. : « L'obtention du diplôme de la licence professionnelle est conditionnée à la validation de 3 Unités d'Enseignement (UE) théorique et pratique, du projet tuteuré, et à celle du stage en entreprise. Les UE se déroulent de septembre à février sur le site du lycée hôtelier de Biarritz et sur le site de l'Institut du Thermalisme à Dax qui occupe en partie les anciens locaux de l'École Normale de garçons. Le stage de 16 semaines en entreprise s'effectue de mars à juin en France ou à l'étranger. »

MGEN : En quoi consiste le partenariat avec la MGEN ?

E. L. : « Le soutien a été d'ordre financier pour accompagner la création de cette licence professionnelle, mais la MGEN a également apporté son expertise dans les domaines de l'éducation à la santé et de l'économie sociale et solidaire à travers des conférences. De plus, chaque année, la section 40 de la MGEN accompagne un projet d'éducation à la santé dans les écoles. La première année, il s'agissait de sensibiliser les élèves aux bienfaits du petit déjeuner, et l'an dernier de leur faire découvrir les fruits et légumes d'hiver. »

Pierrette MARTINEZ a été Présidente de la MGET dans les Landes jusqu'au 31 décembre 2015. Depuis le printemps 2016, elle a rejoint le Comité de section mgen des Landes.



Pierrette MARTINEZ - Stéphanie ROGER, administratrice nationale – Alain GASTON aux Rencontres mutuelles 2016 à Dax.

Parle-nous de la fusion MGET/MGEN dans les Landes.

Rejoindre la MGEN, une mutuelle nationale ayant une assise en nombre d'adhérents bien supérieure à la MGET, une mutuelle garantissant la pérennité d'une protection sociale de qualité et des services bien plus importants était un souhait de tous malgré des inquiétudes.

Inquiétudes justifiées car la gestion de leurs dossiers de sécurité sociale et mutuelle complémentaire allait changer. Un énorme travail de communication de la part de tous les collaborateurs autant MGET que MGEN a été nécessaire pour informer, rassurer et convaincre.

Dès le 1^{er} janvier 2016, tous les acteurs MGEN et ceux issus de la MGET ont répondu à aux attentes des adhérents.

Candidate à l'élection au Comité de section mgen des Landes, tu as été élue pour 4 ans. Quel est le sens de cet engagement ?

Depuis plusieurs années au sein du comité de section MGET, ma première élection datant de 1986, je me suis attachée à être au plus près des adhérents par mon activité au bureau de la MGET et au sein des différentes commissions.

Cette élection au comité de section MGEN est une suite qui va me permettre de faire connaître notre Ministère Environnement et Territoires et organiser des actions de prévention à l'intention de tous les agents.

Le 1^{er} juin, tu as participé à tes 1^{ères} Rencontres mutuelles /assemblée départementale comme Vice-présidente de la section mgen. Quelles ont été tes impressions ?

Les rencontres mutuelles et assemblée départementale sont enrichissantes par les échanges avec les adhérents. J'étais tout de même un peu inquiète de me retrouver devant une assemblée inconnue

Cela m'a aussi fait plaisir de rencontrer des adhérents issus de la MGET avec lesquels j'ai pu échanger et avoir leur sentiment suite à la fusion. Leur présence démontre aussi qu'ils s'intéressent à leur nouvelle mutuelle.

Ces moments conviviaux avec les adhérents sont à privilégier.

Un mois plus tard, les 6 et 7 juillet, tu étais l'une des quatre délégués de la section des Landes à l'Assemblée générale mgen. Qu'en as-tu retenu ?

Les assemblées générales auxquelles j'ai participé étaient toujours des moments importants pour la vie de la mutuelle, par les décisions proposées par le conseil d'administration.

Cette première assemblée générale MGEN a été particulière en tant que déléguée MGEN. Ecouter les interventions et approuver les rapports lors de leur présentation est toujours intéressant. Le contexte était tout de même différent car il y avait eu notre fusion en début d'année et déjà un rapprochement MGEN/ISTYA avec le groupe Harmonie Mutuelle était proposé aux délégués.

Des intervenants de qualité, des débats et des tables rondes m'ont permis de mieux comprendre la MGEN.

Qu'est-ce que l'ASETER ?

ASETER : Association de la Sphère Environnement et Territoires et des Etablissements rattachés de la MGEN

Cette association crée lors de la fusion de nos mutuelles va nous permettre de mettre en place des projets associatifs pour les agents autant du Ministère Environnement et Territoires que de l'Education Nationale sur le champ de prévention. Ces actions se feront en relation avec les Comités Locaux d'Action Sociale du MEEM et les comités de section MGEN.

Entretien avec Régis Caule, nouveau délégué des Landes : Gascoun cap é tout !



Quel est votre parcours professionnel ?

Je me suis très tôt tourné vers l'enseignement. Dès le lycée, j'envisageais de rejoindre les rangs des professeurs. C'est à la faveur d'études universitaires en lettres modernes que j'ai commencé une carrière de vacataire et ensuite de professeur des écoles. J'ai été directement nommé « a noste » dans les Landes, dans le village de Lit-et-Mixe. J'ai eu la très grande chance de travailler dans des conditions formidables avec des collègues que je côtoie encore aujourd'hui.

Pourquoi devenir délégué MGEN ?

La fonction de Directeur d'école a révélé un goût pour la conduite de projets. Devenir détaché à la MGEN, c'est relever un nouveau défi : à la fois se mettre dans les conditions inconfortables d'un nouveau métier, se lancer vers l'inconnu... Et d'un autre côté, le choix d'un groupe dont je partage les valeurs de solidarité et d'avant-gardisme. Les circuits courts et les échanges de proximité guideront l'économie de demain et je suis convaincu qu'il y a la place pour

des projets innovants dans notre beau département.

Quelles missions vous sont confiées à la MGEN ?

Dans l'équipe de Direction je suis chargé de la prévention. En cette fin d'année, nos projets sont pluriels : des ateliers autour du « bien vieillir » pour nos adhérents seniors ou, pour un public plus large, un ciné-débat sur le thème des violences faites aux femmes. Des problématiques persistantes dans notre société.

Que faites-vous durant votre temps personnel ?

Pendant mes loisirs, je pratique principalement deux activités : la première est la course à pied : je m'entraîne deux à trois fois par semaine pour garder la forme et participer à quelques courses dans le coin. Ma deuxième activité est la musique : je suis percussionniste de l'harmonie d'Escource ; en plus des concerts habituels de printemps et de Sainte Cécile, nous préparons le centenaire de la Société Musicale pour 2019. Une belle célébration en perspective !

Dans chacune de vos réponses, on sent un profond attachement aux Landes ?

Oui c'est sûr et je ne cherche pas à le cacher ! Je m'intéresse de très près à notre patrimoine à travers la lecture d'articles spécialisés. Issu d'une famille de métayers landais du Born et de la Haute-Lande, j'assume pleinement cet héritage. Je suis véritablement amoureux de notre territoire et j'adore m'y balader avec ma femme et mes trois garçons.

a noste : « chez nous » en gascon.

Formation des nouveaux élus



Jeudi 20 octobre, les nouveaux élus aux Comités de section des 5 départements de l'académie ont participé au module 1 de la formation MGEN organisée à leur intention à Bordeaux par le Groupe régional Animation de la Vie Militante et Démocratique.

Au menu :

- histoire de la MGEN pour comprendre son évolution,
- structures de la MGEN (centres de service, d'appels et de gestion...)
- place et rôle de l' élu au Comité de section départementale
- enjeux et perspectives de la MGEN

Un deuxième module est prévu au printemps 2017 avec une visite des établissements MGEN

Actions de préventions 2016-2017

Ateliers Form' Bien-être

Ces ateliers sont organisés en direction des adhérents seniors. Deux groupes de 12 personnes vont suivre 7 séances d'1h30 sur le thème de la relaxation, la respiration, la gestion du stress, les postures favorables au bien-être, au sommeil...

Ces ateliers sont dirigés par M. Flepp (animateur du stage précédent Programme Intégré d'Equilibre Dynamique) et ils se déroulent dans les locaux de la MGEN de Mont de Marsan du 8 novembre au 16 décembre 2016.



Préparation à la retraite

Le 21 octobre 2016 s'est tenue une journée d'information sur la retraite pour les adhérents encore en activité nés en 1956 et 1957. En partenariat avec la Mutualité Française, ce fut un moment de partage et d'expression des expériences grâce à la participation d'un retraité. A la fin de cette journée, les participants ont pu avoir un regard croisé sur la retraite ainsi qu'un point sur ce qui va changer sur les plans administratifs et mutualistes.



Ateliers Mémoire

Cette action est dirigée vers les adhérents de plus de 55 ans. Elle vise à aider les seniors à exercer leurs facultés cérébrales et d'acquérir des stratégies de mémorisation. Le stage se déroule en deux moments : une première partie, sous la forme d'une réunion d'information, où l'on présentera les mécanismes de la mémoire ; une deuxième qui consistera à appliquer ces techniques cognitives dans des exercices d'application.

Cette action se déroulera sur le secteur de Dax.

Ciné-débat

Dans le cadre des animations programmées autour du 25 novembre (journée de lutte contre les violences faites aux femmes) la MGEN organise un Ciné-débat avec la projection du film « Une histoire banale ». Ce projet est destiné au grand public et organisé en partenariat avec le CIDFF et la MIPROF.

**À l'occasion de ses 70 ans,
70 places sont offertes par la MGEN !**

**Réserver votre place gratuite
en écrivant à sd040@mgen.fr**



Réservez vos places sur
www.cinedax.com
ou directement en caisse
11 Avenue du sablar - DAX

CINE DEBAT
19H
LUNDI 12 DECEMBRE

« Dans le cadre de la Journée Internationale
de la Lutte contre les violences faites aux Femmes »

En présence des Membres de la MGEN, Martine TAPIN (CIDFF)
Rose LUCY (MDDFE) et de responsables associatifs.

Jeune femme de 30 ans, Nathalie a une vie active simple et agréable, travaillant dans le domaine de la santé, sortant souvent entre amis et collègues de boulot. Joyeuse, rêveuse, amoureuse, elle se prépare à emménager bientôt avec son fiancé. Mais un soir, tout va basculer en quelques minutes. Une histoire banale, mais qui laisse des traces.



En partenariat
avec



CIDFF
Centre d'information
sur les droits des femmes
et des familles

MDDFE

EN MUTUALITÉ



Interrégionales FNMF

Thierry BEAUDET, Président de la MGEN est devenu en juin dernier le président de la FNMF (Fédération Nationale de la Mutualité Française). Ce changement est déjà marqué par la volonté affichée de défendre nos mutuelles en prenant appui sur la parole des militants.

Lors de la première de **sept réunions interrégionales** à Toulouse, il a annoncé que la FNMF allait interpellier les candidats aux élections de 2017, sur leur programme concernant la santé.

De plus, une plateforme participative appelée « **Place de la Santé** » permettra à chacun de donner son avis sur l'avenir de notre système et la place des mutuelles.

Vous aussi, prenez votre place dans le débat, demandez leurs projets concernant la santé aux candidats : participez !

Ouvertures

Prochainement à Mont-de-Marsan, rue du Pont du Commerce, la Mutualité Française Landes ouvre un Centre Mutualiste de Santé Visuelle. Vous pouvez déjà prendre rendez-vous avec ophtalmologiste et orthoptiste au 05 58 51 36 05.

À **Saint-Paul-lès-Dax**, après déménagement, les Opticiens mutualistes vous accueillent désormais à proximité du Grand Mail, **2 rue du 22 août 1944**, du lundi au samedi. Le numéro de téléphone reste inchangé 05 58 90 86 01.

Retrouvez également du lundi au samedi, les Opticiens mutualistes **à Dax au 1 rue Saint-Vincent, 05 58 90 86 01.**

Les Opticiens Mutualistes certifiés QualiOptic par Bureau Veritas s'engagent pour vous :

- Des conseils personnalisés respectant le choix du client.
- Un double devis écrit systématiquement remis au client.
- Un assortiment de montures, de prix, de marques et de nouveautés en présentation dans le magasin.
- Des contrôles qualité et confort systématiquement effectués.
- Des garanties complètes valables dans tout le réseau.
- Un entretien gratuit de votre équipement à vie.



- Le tiers payant systématiquement proposé.

La Mutualité Française Landes vous propose également :

Audition mutualiste

- **Mont-de-Marsan**
14, rue du 4 septembre
05 58 85 88 85
- **Dax**
18, rue Baffert - 05 58 58 58 60
- **Saint-Pierre-du-Mont**
Clinique des Landes
250, rue Frédéric Joliot Curie
05 58 85 88 85

À votre service pour vous présenter les solutions les mieux adaptées à vos besoins auditifs.

Vous serez accompagnés de la phase de dépistage jusqu'à votre appareillage. Pour plus de renseignements, veuillez contacter Audition Mutualiste !

Audioprothésiste - Troubles auditifs - Suivi et contrôle réguliers - Aide auditive

numérique - Aide auditive stéréophonique - Vente de produits auditifs - Vente d'accessoires auditifs - Tiers payant mutuelle - Assurance 4 ans.

Et aussi, un **Centre de Santé Polyvalent** 14, rue du 4 septembre à Mont-de-Marsan :

Médecine générale, orthophonie, pédicure-podologie.

Trois espaces dentaires mutualistes :

- **Mont-de-Marsan**
14 rue du 4 septembre
05 58 85 88 88
soins courants, prothèses, parodontologie.

- **Dax**
29 rue Victor Hugo
05 58 58 58 68,
soins courants, prothèses, parodontologie, implantologie, blanchiment des dents, injection d'acide hyaluronique.

- **Saint-Pierre-du-Mont**
Clinique des Landes
250 rue Frédéric Joliot Curie
05 58 85 88 88,
soins courants, prothèses, parodontologie, implantologie, blanchiment des dents, injection d'acide hyaluronique, orthodontie.

ASSEMBLÉES GÉNÉRALES

mgen*



Pierrette MARTINEZ, Michèle TEULÉ-SENSACQ, Alain GASTON et Bernard SAVARY composaient la délégation aux assemblées générales du groupe MGEN dans la salle de la Mutualité à Paris.

En tant qu'administratrice déléguée, Isabelle DAUGA est intervenue pour présenter une partie du rapport d'activités.

Parmi les décisions adoptées lors de ces assemblées générales, une s'impose : l'Union de MGEN avec HARMONIE Mutuelle. Pour MGEN, dernière en date des mutuelles du groupe ISTYA à réunir son assemblée générale, ses délégués n'ont pas manqué ce rendez-vous historique et voté la poursuite de la construction de cette nouvelle Union.



Les délégués ont également adopté une nouvelle gamme d'offres jeunes nommé ÔJI, construite pour répondre aux besoins spécifiques des jeunes de 18 à 29 ans.

RENCONTRES MUTUELLES 2016

Plus de 80 personnes ont participé aux Rencontres mutuelles MGEN mercredi 1^{er} juin 2016 à Dax. Ouvertes par un message de **Thierry BEAUDET**, président de la MGEN, ces rencontres ont permis des échanges fructueux entre d'une part les adhérents et d'autre part **Stéphanie ROGER** administratrice nationale, Alain GASTON et Pierrette MARTINEZ président et vice-présidente de la section des Landes.



Les échanges, très libres, ont permis de faire le tour de l'actualité de la MGEN :

- la place de la MGEN dans l'économie sociale et solidaire,
- les nouvelles offres globales de la MGEN,
- la fusion MGET/MGEN,
- les dépassements d'honoraires et le conventionnement,
- l'union MGEN/ISTYA/HARMONIE MUTUELLE.

Rendez-vous au printemps 2017 pour les prochaines rencontres mutuelles !

ASSEMBLÉE DÉPARTEMENTALE

À l'issue des rencontres mutuelles 2016, l'assemblée départementale a suivi le choix du Comité de section en désignant pour deux ans **les délégués des Landes aux Assemblées générales MGEN :**

Titulaires :

Alain GASTON
Muguette DARNAULT
Jean-Marie LAPEYRE
Pierrette MARTINEZ

Suppléants :

Pascale BEZIAT
Yves SAGAZAN
Bernard SAVARY
Michèle TEULÉ-SENSACQ

Comité de section



Suite aux élections MGEN de 2016, le Comité de section des Landes a été largement renouvelé avec huit nouveaux élus : Philippe DUCAMP, Marc GUYON, Chrystelle GUYONNET, Pénélope LANterne, Sébastien LARMANDIEU, Chrystelle LARROZA, Christian LEGLIZE et Pierrette MARTINEZ. Issus de la MGET, Christian Léglize et Pierrette Martinez représentent désormais les nouveaux métiers couverts par MGEN.

Poursuivent leur mandat au service des adhérents, élus en 2012 ou 2014 : Denis ACHERITEGUY, Franck BARON, Pascale BEZIAT, Bernard BOCQUENET, Nadine CARRERE, Jean-François CAZENAVES, Muguette DARNALU, Isabelle DAUGA, Martine FOIX, Alain GASTON, Pierre JUNCA, Jean-Marie LAPEYRE, Jean-Louis LINDER, Christine MENDIBOURE, Dominique MICHAUD, Christophe NOWACZEK, Monique PAYA, Martine POULY, Yves SAGAZAN, Bernard SAVARY, Michèle TEULE SENSACQ et Philippe VINCENT.

Les élus se sont répartis dans les cinq commissions de travail :

- Commission Développement Mutualisation
- Commission Environnement et Territoires
- Commission Prestations spécifiques
- Commission Prévention Santé
- Commission Vie mutualiste et Communication

CORRESPONDANTS MGEN

Vous vous intéressez à la vie de MGEN, votre Mutuelle Santé Prévoyance.

Vous souhaitez participer à la vie de votre mutuelle.

Vous voulez diffuser les actions de prévention auprès de vos collègues.

Vous êtes agent d'accueil, enseignant, agent administratif, ouvrier, personnel de direction, comptable, conseiller technique, chercheur...
 Vous travaillez dans un Collège, une Unité territoriale, un Lycée, à la Direction Départementale des Territoires et de la Mer, dans une école, à la Direction des Services Départementaux de l'Éducation Nationale, au Conseil Départemental, à la Direction Départementale de la Cohésion Sociale et de la Protection des Populations...

**Écrivez-nous à sd040@mgen.fr
 Devenez correspondants MGEN !**



MMIEUX
CONNECTE A MA SANTE

Jouez pour devenir acteur de votre santé

> Tentez votre chance

Du 17 octobre au 11 décembre, votre site de prévention santé MMIEUX lance son premier jeu concours !

Testez votre mémoire et découvrez nos conseils « santé et bien-être » avec notre memory, puis venez déjouer les ruses de la cigarette grâce à un quiz sur les secrets cachés du tabac !

De nombreux lots à gagner lors d'« Instants gagnants » : vélo électrique, weekend spa, montre connectée, box « bien-être ».

Relevez le défi et remportez des cadeaux !

Pour plus de contenus pratiques, ludiques et pédagogiques sur la santé et le bien-être, rendez-vous sur MMIEUX.fr. Retrouvez-nous également sur les réseaux sociaux !

MIEUX DANS MON CORPS
Rythme et sommeil, activité physique, alimentation, beauté

MIEUX DANS MA TÊTE
Équilibre personnel, épanouissement, optimisme, performance

MIEUX DANS MA VIE
Relations sociales et professionnelles, engagement personnel

UN SITE VIVANT ET CONNECTÉ
Actualités et billets d'humeur, articles sur les nouvelles technologies, vidéos et animations, quiz et infographies, e-santé et objets connectés... Ce site fourmille d'idées originales, renouvelées toutes les semaines, pour offrir à tous de vrais bénéfices au quotidien.
 Bien entendu, tout le contenu MMIEUX est validé par des professionnels de la santé, car votre bien-être est notre unique objectif.

UN SITE PERSONNALISÉ
Vous créez votre compte pour bénéficier d'informations et de conseils personnalisés, liés à votre profil.
 Vous pouvez mettre en « favori » vos articles préférés pour les retrouver plus facilement ou garder un mémoire des résultats de quiz, par exemple.

> Je m'inscrits sur MMIEUX

> Je participe au jeu !

Voir conditions et règlement du jeu concours sur MMIEUX.fr.

mgen En tant qu'éditeur de MMIEUX, MGEN s'engage à faire valider l'ensemble de ses dossiers par des professionnels de santé.

MGEN section départementale 40 (chiffres 2015)

Population Mutualiste : **16 999 adhérents**

Dépenses Sécurité sociale : **20 364 810 €**

Dépenses MGEN :

• Santé **7 778 480€**

• Prestations spécifiques **946 709€**

Décomptes traités :

558 987